



Die Wiender Pfadfinderfanfare  
untermauert die Feier 1976 musikalisch

## Pfadfinder: 18.000 Buben „heiraten“ 7000 Mädchen

KLAGENFURT. — Unter dem Motto „18.000 Buben heiraten 7000 Mädchen“ werden sich bei ihrer diesjährigen Bundesversammlung (16. und 17. Oktober) im Stift Melk die Pfadfinder Österreichs und der Österreichische Pfadfinderrinnenverband fusionieren. Durch diese „Vermählung“ soll die Jugendarbeit für alle 25.000 Mitglieder in Österreich weiter aktiviert und intensiviert werden. In Kärnten sind von dieser Fusion 800 Buben und 200 Mädchen in 14 Jugendgruppen betroffen.



1976 Melk Fusion Feierstunde Monica  
Reichert (Bundesleiterin des  
Mädchenverbandes) und Franz  
Dunshirn (Bundesfeldmeisters der PÖ)

1976 Ehrengäste der Feierstunde zur Fusion der ÖPVSG und der PÖ



PFADFINDER\*INNEN  
ÖSTERREICH

2007 Sonderbriefmarken  
zu 100 Jahre  
Pfadfinderbewegung



2010 urSprung Jubiläumslager  
100 Jahre Pfadfinder in  
Österreich



2017 Pfadfinder\*innen bei der  
Regenbogenparade in Wien



1976 musste auch ein neues Bundesabzeichen gefunden werden. Als Ergebnis eines Wettbewerbs gingen 55 verschiedenen Vorschläge ein. Schließlich wurde Hartmuth Keyler beauftragt, das endgültige Bundesabzeichen zu schaffen. Es ist das das dunkelrote Abzeichen, das Lilie und Kleeblatt vereint.



Kleeblatt des Österreichischen Pfadfinderinnenverbandes (ÖPV)



Verbandsabzeichen der Pfadfinder Österreichs (PÖ)

Unten: Erste Entwürfe für ein gemeinsames Verbandsabzeichen:



Gemeinsam wurde man zu Pfadfindern und Pfadfinderinnen Österreichs

